

## AUSFLUG ZU “STADLER” IN ST. MARGRETHEN

Am Freitag, 05.04.2024 traf sich die Sektion Edelweiss zum diesjähriqen Ausflug im St. Galler Rheintal zur Besichtigung der **STADLER RHEINTAL AG** in St. Margrethen.

Unser Mitglied, Roland Sieber, hat eine Besichtigung organisiert. Beinahe 20 Personen, darunter auch den Präsidenten des ZV, Peter Lerch und unsere Dame vom Mitgliederservice (Partnerin unseres Vizepräsidenten) konnten von unserem Präsidenten, Thomas Hitz, begrüsst werden.

Um es vorweg zu nehmen: Es war ein voller Erfolg. Wir besuchten die Firma an einem normalen Arbeitstag und konnten so vielen Angestellten bei der Arbeit über die Schulter schauen. Danke Roland für deinen Einsatz.

Charmant von Elena Steinmann begrüsst und zu Kaffee und Gipfeli eingeladen, wurde das Wort an Herrn Andreas Gmür übergeben, er arbeitet als Ingenieur seit 2 Jahrzehnten beim Schweizer Bahnbauer. In einem der vielen Sitzungszimmer wurde uns die Firma mit etlichen Kennzahlen vorgestellt. Dann gings auf den Rundgang durch die verschiedenen Werkhallen. Die im Werk Altenrhein geschweissten Wagenkästen aus Aluminium kommen nach einer kurzen Reise per Bahn nach St. Margrethen und dann gehts los mit “Sandstrahlen, Lackieren, Kabel verlegen, Komponenten einbauen, Innenverkleidung usw., und irgendwann noch Sitze einbauen. Nach etlichen Monaten heisst es dann genaueste Endkontrolle, Inbetriebnahme und Übergabe an den Kunden. Übrigens: Just in time-Lieferungen = Fehlanzeige, sämtliche Bauteile liegen im Lager bereit.

Der Tag wurde im werkseigenen Restaurant bei einem feinen Mittagessen abgerundet und die Sektionsmitglieder, angereist von Mailand, Genf bis Basel und St. Gallen, nutzten die Chance für persönliche Gespräche.

Kurt R. Meier, Vizepräsident und Aktuar